

Les écoliers sensibilisés à l'importance du don de sang et de plasma

Le Républicain Lorrain - Hier à 19:18 - Temps de lecture : 1 min

Les écoliers ont reçu pour mission d'être les ambassadeurs du don de sang auprès des adultes.

Dans le cadre de la semaine Sécurité, prévention et citoyenneté organisée par la mairie de Guénange, l'Association des donneurs de sang bénévoles de Guénange est allée à la rencontre des élèves de CM2 de la commune.

L'échange a été enrichissant, avec, comme support, un diaporama expliquant la nécessité d'aller donner son sang ou son plasma pour sauver des vies.

Les élèves, sensibilisés à cet acte de générosité, ont reçu pour mission de devenir les ambassadeurs du don de sang auprès des adultes.

À l'issue de cette intervention, une règle ainsi qu'une bande dessinée ont été distribuées aux écoliers.